

# けやきの村便り

発行●社会福祉法人けやきの村 〒960-0261 福島市飯坂町中野字高田前2-7 TEL024-542-3275 FAX024-542-6978  
E-mail:keyakinomura@deluxe.ocn.ne.jp

社会福祉法人けやきの村経営理念「あなたとともに そして あなたのために」

## 第46回「けやき祭」開催



【飯坂八幡神社太鼓保存会の皆様による迫力ある演奏】

第46回けやき祭は5年ぶりの一般公開での開催で一般の方や利用者様、ご家族様も一緒に盛り上げました。

今年のスローガンは、利用者様や職員も募集をして「笑顔いっぱい みんなが主役 けやき祭」となり、スローガン通りに笑顔があふれ、一人ひとりが主役のけやき祭になりました。

けやき祭の屋台は、今年初めてキッチンカーを呼ばせていただき、「ふくしま屋台村」様には唐揚げや焼きそば、焼き鳥、フリーポテト、かき氷、ソフトクリームなどを販売していただき、さらに、「ら・さん」様には揚げパン等を販売していただきました。それぞれ皆様にとても好評で大変喜ばれていました。

イベントでは、飯坂八幡神社祭り太鼓保存会様による演奏のほかに、大声を上げて音量を図り順位を付ける『大声大会』、マジカルバルーン様によるバルーンショーを行い、大盛り上がりでした。また、bingo大会を久しぶりに開催し、大勢の方に参加いたしました。いろんな景品を当ててとても大盛況でした。

そのほかに露店では、輪投げやジャンボ回転ボード、スーパー波ールすくいといった露店があり利用者様だけでなく、一般で来てくださったお子様にも好評でした。

5年ぶりの一般公開のけやき祭という事もあり、実行委員で開催ギリギリまで熟考し、けやき祭を開催することが出来ました。たくさんの人々に来ていただき、これからも喜んでいただけるけやき祭にしていきたく思います。ありがとうございました。

令和6年度「けやき祭」

## けやき祭風景

大声大会  
『目指せ100db』



豪華賞品bingoゲーム大会



露店

## 愛のバザー開催

けやき祭と併せて開催しております「愛のバザー」。家族会会員の皆様やお取引業者の皆様、職員から多くのバザー品を提供いただき開催することができました。多くの皆様にご購入いただき「283,500円」を売り上げました。誠にありがとうございました。この収益金は法人の施設整備等に役立てるため、バザー終了後に家族会連合会稻場茂男会長より舟山理事長へ寄贈されました。



## 第54回 中野地区大運動会

10月13日（日）、旧中野小学校にて第54回中野地区大運動会が開催され、職員、利用者様とともに参加し地域の皆様とふれあい、楽しい一日を過ごしました。



## 第三者委員 相談会開催

10月23日、苦情解決委員会第三者委員相談会を開催しました。相談会では第三者委員の皆様に各施設へ出向いていただき、利用者様の声を直接聞いていただきました。その後、報告会として第三者委員の皆様から理事長、各施設苦情解決責任者へ内容の報告をいただいております。利用者様の声を真摯に受け止め生活の質の向上に向けて努力していきたいと思います。



# 村ひろば

## けやきの村

### ■芋煮会

10月12日、ご家族様、地域の方々を招き芋煮会を開催しました。催しで抽選会を行い、皆様とおいしい芋煮汁をいただき、身も心もあたたまる会となりました。



### ■バイキング

11月21日、昼食にてバイキングを実施しました。おにぎり、ハンバーガー、ピザなど種類豊富なメニューよりお好きなものを選び、お召し上がりになりました。利用者様から好評で、皆様食事を楽しまれました。



## 静心園

### ■芋煮会

10月19日に当施設にて芋煮会が行われました。今回は利用者様のみならず、ご家族様方も参加されました。料理では芋煮の他、幕の内弁当等々で味も良いとの好評を頂けてスタッフ一同、何よりと思っております。また余興もあり、皆様楽しまれています。



### ■外出クラブ

10月9日の午後から当施設にて、外出クラブが行われ、クラブに参加された3名の方は、大釜生にある道の駅に行かれました。出発時の天候は生憎の雨模様でしたが、到着後は雨も止み店外を散歩されたり、店内の県産品を見て回りました。またフードコートにてアイスクリームを美味しく食されていました。



## 青松苑

### ■バスハイク

福島方面、山形方面に分かれて少人数でバスハイクを実施しました。美味しいものを食べたり、道の駅に行ったりとそれぞれ楽しい時間を過ごすことが出来ました。



### ■芋煮会

10月12日(土)に芋煮会が行われました。ご家族様を招待しての開催となり、美味しい芋煮汁を食べながらマジックショーの慰问とカラオケ大会が行われ大変盛り上がりました。



## 桃の里

### ■夏祭り

桃の里では毎年恒例の夏祭りを行いました。お祭りといえば、金魚すくいですね。小さくて可愛い金魚やピカピカ光る海の生き物が泳ぐ中、ポイで上手にすくっていました。すくった金魚はお土産にお持ち帰りしていただき、皆様に喜んでいただけました。



### ■敬老会

9月16日は敬老会を開催しました。むらさきの会様が慰问にきてくださいり、三味線を弾いてくださいました。飯坂小唄や民謡などお馴染みの曲でとても盛り上りがありました。利用者様も職員も演奏を聴きながら歌を口ずさんで、素敵な時間を過ごしました。



# けやきの

## わくわく 健康教室

飯坂北包括は、各関係機関と連携し、飯坂地区の皆さまの健康づくりを応援します。

### 相談支援センター

11月13日は「筋力、骨密度アップの食事について」をテーマに、福島県栄養士会管理栄養士 丹治あや子 氏を講師に招き、むね肉や旬の野菜、ひじき等の保存食を用い、筋力と骨密度アップの食材、食べやすくなる調理の工夫を教わりました。16名が参加され、「バランス良く毎日食べることの大切さが分かった。ひじき缶は手軽なのでこれからも利用したい。」等の感想が聞かれました。フレイル（虚弱）予防のために、たんぱく質とカルシウムを毎日意識して摂取することの大切さを実感していただく機会となりました。



管理栄養士  
丹治あや子 先生

## けやきの村・青松苑総合防災訓練及び懇談会の実施

11月10日、けやきの村・青松苑にて総合防災訓練を実施いたしました。訓練は消防団の皆様、地域の皆様と協力し実施いたしました。その後、消防団の皆様による放水訓練を行っていただきました。懇談会では、消防団、地域の皆様と意見交換や車いす等の使用方法等について確認を行いました。



## 曙ブレーキ工業労働組合様より 洗濯機の寄贈

8月29日、曙ブレーキ工業労働組合様より全自动洗濯機を寄贈いただきました。寄贈いただきました洗濯機は、大切に使用させていただきます。曙ブレーキ工業労働組合様には法人の行事等で長年ご協力をいただきしており、今回のけやき祭においてもボランティアでご協力をいただきました。誠にありがとうございました。



## 赤い羽根共同募金配分事業完了

この度、赤い羽根共同募金の配分金をいただき空調設備更新整備を実施いたしました。

赤い羽根共同募金にご協力をいただきました県民の皆様方の温かい思いやりと、尊い善意に心より感謝を申し上げ、御礼とさせていただきます。

誠にありがとうございました。

**総事業費:5,060,000円**

**配分金額:3,000,000円**



## 福島市社会福祉協議会 飯坂協議会中野地区会様より 梨の寄贈

9月12日、福島市社会福祉協議会飯坂協議会中野地区会様より梨の寄贈がありました。寄贈いただきました梨は、けやきの村、青松苑、静心園、桃の里の利用者様に提供させていただき大変美味しいと評判でした。旬の味覚をいただき、誠にありがとうございました。



## 福島マンドリンアンサンブル様 による演奏会

11月24日、福島マンドリンアンサンブル様による演奏会が行われました。

洋楽、懐かしい楽曲、奏でられるメロディに利用者様のみならず職員も癒され、心安らぐ時間となりました。素敵な演奏誠にありがとうございました。



早いもので師走を迎えました。やり残したことないですか？

皆様の協力のおかげで、無事にけやき祭、芋煮会とコロナ禍前の状態で開催することができました。ありがとうございました。

この冬は雪が多いと聞きます。車の運転には十分に注意し、寒さ対策をして体調管理に努めましょう。それでは来年もよろしくお願ひします。

## 編 集 後 記